

Kurzportrait – FDP-Kandidaturen Generalrat



Rahel Pulver-Wyler

- Geburtsdatum: 12.08.1982, verheiratet mit Martin Pulver
- 2 Kinder: Jaël (2010) und Jana (2013)
- Wohnhaft in Gempenach
- Hobbies: kochen, backen, lesen, basteln

Beruf / Ausbildung

- Mutter
- Maturität 2002
- Pflegefachfrau HF mit IMC-Abschluss.
Arbeitet im Insel Spital Bern (zentraler Aufwachraum)

Politik / Interessen

- Gemeinderätin von Gempenach seit November 2018
(Ressort Gesundheit und Soziales)
- Gute medizinische Versorgung für alle
- Stabile Zukunft für unsere Kinder mitgestalten

Motto für Murten

Kultur und Traditionen in den heutigen Alltag integrieren

